
UNA AUTÉNTICA guerra sucia enfrenta Enrique
Cárdenas en la contienda por la gubematura
de Puebla. Pese a que Miguel Barbosa lleva
una cómoda ventaja, alguien en Morena parece
estar muy nervioso con el impulso del candidato
de la alianza PANPRDMC.

HACE unos días, el renombrado académico fue objeto
de oootra acusación sin fundamento, esta vez por un
supuesto fraude fiscal que nunca existió y que fue
aclarado desde hace dos años. Curiosamente,

ese asunto fue originalmente utilizado en contra
de Cárdenas por el entonces senador Carlos Puente,
del Partido Verde... que hoy es aliado de Morena.
EN RESPUESTA en estos días saldrá un
pronunciamiento público de diversas personalidades,
tanto políticas como académicas, exigiendo
precisamente poner fin a la guerra sucia contra
el ex rector de la UDLAP.

A VER si esta vez la autoridad electoral y la FGR
de Alejandro Gertz toman en serio el asunto,
no vaya a suceder lo mismo que con Ricardo Anaya,
al que ¡un año después! le dijeron "usted disculpe
por hacerlo perder la elección".

• • •

LA FAMOSA "Austeridad Republicana" impuesta
por la 4T se ha convertido, para varios funcionarios
mexicanos que han osado proponer viajes al extranjero,
en un régimen de auténtica "Pobreza Franciscana".
EN EL LLAMADO "Mundo Global" la política

exterior se construye a través de contactos y viajes
internacionales y no, como en otras épocas, en las salas
de las Embajadas o mediante misivas diplomáticas.
SIN EMBARGO, dicen que en la Cancillería, encabezada
por Marcelo Ebrard, se tomaron al pie de la letra
la instrucción de que cualquier viaje al exterior debe
ser autorizado en Palacio Nacional. Y cuentan
que la mayoría de esas solicitudes terminan siendo
canceladas.

AL PASO que van las cosas, las relaciones con
el extranjero acabarán en manos de los gobiernos
estatales... siempre y cuando nú sean de Morena,
por supuesto.

• • •

PRIMER ACTO: El 14 de mayo, se anuncia que más
de 500 mil deudores de la CFE de Tabasco
ya no tendrán que pagar 11 mil millones de pesos
que debían desde hace 25 años que Andrés Manuel
López Obrador los llamó a la resistencia civil.
SEGUNDO ACTO: El mismo día, el Presidente informa
que renunciará por decreto, of cors  a su facultad
para "condonar o eximir, total o parcialmente,
el pago de contribuciones".
TERCER ACTO: Ayer, llegando a Villahermosa,
les pidió a los tabasqueños que ahora sí ya paguen
la luz. ¿Cómo se llamó la obra? Si respondió "La última
y nos vamos", ¡le atinó! Bueno... a menos que se vuelva
a ofrecer apoyar las causas justas del "Pueblo bueno".
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Ya se verá...
Afrodisio Pitongo, hombre pro

clive a la concupiscencia de la
carne, llegó a su casa después

de un viaje que duró semanas. Al día
siguiente le relató a un amigo lo que
le había sucedido! "Anoche le hice el
amor a mi mujer narró. Al termi
nar, movido por la costumbre que ad
quirí en el largo tiempo que duró mi
ausencia, saqué la cartera y le entre
gué un billete". "¡Qué barbaridad! se
consternó el amigo. Debes haber pa
sado un gran apuro". "Y eso no fue lo
peor continuó el otro. Ella sacó su
bolsa y me dio cambio"... La casa de
Pepito estaba cerca de una de mala
nota Dos o tres veces por semana el
chiquillo veía salir de ahí, ya muy en
trada la noche, a un sujeto de sospe
choso aspecto: llevaba lentes oscuros
y sombrero de ala ancha que le servía
de embozo. Además se tapaba el ros
tro con las solapas del saco para que
nadie pudiera identificarlo. Tanto le
llamó la atención a Pepito la actitud
del individuo que una noche lo siguió
hasta su domicilio. Desde entonces
cada vez que el hombre, después de
su visita al establecimiento de pecado,
pasaba frente a la casa de Pepito, el tra
vieso chiquillo le decía con cavernosa
voz desde atrás de la ventana: "Ya sé
dónde vives... Ya sé dónde vives...".

El tipo, al oír aquello, profería toda
suerte de palabra1 de enojo y ame
naza. Un día Pepito fue a confesarse
por instancias de si i mamá. El cura le
preguntó: "¿Cuándo fue la última vez
que te confesaste?'. "¡Ah! exclamó
Pepito. ¡Ahora ya sé también dón
de trabajas!"... La ssñora se dirigió al
guardia del zoológi :o: "¿Por qué no es
tán visibles el oso y a osa panda?". "Es
la época del celo explicó el hombre.
Se encuentran en su cueva apareán
dose". Preguntó de nueva cuenta la
mujer: "Si les echo cacahuates, ¿sal
drán?". Inquirió a su vez el guardia:

Rosibel le dijo a"¿Saldría usted?".
Susiflor: "Me gusta que llegue el ca
lor. En invierno me dan muchos res
friados". Aventuró Susiflor: "Será que
no te cubres el pe :ho". "Sí me lo cu
bro aseguró RosiM, pero mi novio
siempre trae las mí nos frías"... A pesar
del tufillo demagóf jco y populista que
despide su nombre, suena bien eso del
Instituto para Dev jlverle al Pueblo lo
Robado. Habrá quienes opinen que el
nuevo organismo e 3 otro jarro para dar
atole con el dedo. Por mi parte espera
ré a observar el desempeño del nuevo
organismo antes c le dar una opinión
acerca de él. Tal cii cunspección no me
impide hacer un vaticinio: lo robado
en el anterior sex< :nio no será tocado

ni con uin pétalo de ese Instituto. Qui
zá se desvolverá a los ciudadanos algo
de lo obtenido en ese tiempo por los
delincuentes, pero será muy poco lo
que se üjjuite a los políticos enriqueci
dos a costa del erario. Aun así ojalá ese
Instituto sirva de algo y no sea mera
mente parte de los espejitos con que
la nueva administración está encandi
lando ailla gente. (Nota eso de "admi
nistración" es un decir)... Ya conoce
mos a AYvaricio Matatías. Es un sujeto
avaro, cíicatero, cutre y ruin. El día del
cumplejaños de su esposa le regaló un
zapato. Le dijo: "El otro te lo daré en
la Naviidad"... Dulcibelta, muchacha
de buemas formas, le comentó a Ro
silí: "Viiajar en un autobús atestado es
para míí como participar en una cere
monia ireligiosa". "¿Por qué?" se sor
prendido Rosilí. Contestó Dulcibella:
"Siempre hay imposición de manos"...
Don Asítasio no tuvo ya ninguna duda
su esposa lo engañaba Eso le provocó
una grave depresión. Ya no salía de su
cuarto;; no comía; todo el tiempo esta
ba sumudo en silencio hosco. Una ma
ñana sui pequeño hijo fue corriendo a
donde estaba su mamá y le dijo con
alarma: "¡Mi papá se quiere arrojar
por la wentana!". Respondió la señora,
displicente: "Dile que no lo haga. Le
puse ciuernos, no alas"... FIN.
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BAJO RESERVA
Muchos legisladores en la lista de la Luz del Mundo
Muy pero muy cercano a la Luz del Mundo, el senador del Parti
do Verde, Rogelio Israel Zamora Guzmán, invitó a cerca 50 di
putados federales al evento realizado el miércoles pasado en el
Palacio de Bellas Artes, para a celebrar el cumpleaños 50 del
apóstol de esa iglesia evangélica, Naasón Joaquín García. Nos
cuentan que el diputado federal y experredista Emmanuel Re
yes Carmona sirvió de enlace a Zamora para que distribuyera
las invitaciones a los diputados federales. Pero al final solamente
acudieron 10 legisladores de San Lázaro. La idea, nos explican,
era que don Rogelio Israel tuviera a su disposición una cincuen
tena de diputados para estar presentes en el homenajeconcierto
en honor al apóstol. Nos detallan que entre los diez diputados
que sí asistieron estuvieron: Kehila Abigail Ku Escalante, Jor
ge Alcíbiades García Lara, el propio Emmanuel Reyes Car
mona y Sergio Mayer, entre otros. De senadores: Félix Salgado
Macedonio, Martí Batres, Juan Manuel Fócil Pérez y Ornar
Obed Macedla Luna La celebración sería en grande. ¡Alabado
sea el Señor y el estado laico!

Sacan bandera blanca en Morena por Barbosa

Los morenistas sacaron bandera blanca a un par de semanas de
las elecciones para la gubernatura de Puebla. Nos dicen que una
buena parte de la bancada de Morena en el Senado acudió a sue
lo poblano para arropar al candidato Miguel Barbosa. El coordi
nador parlamentario Ricardo Monreal tuvo la compañía del
propio Alejandro Armenia, quien tuvo grandes diferencias hace
unas semanas con don Miguel en la lucha por la candidatura a la
gubernatura A unos días de la jornada de votación, en la elec
ción extraordinaria, los morenistas cerraron filas con su gallo.
¿Cuántos fueron a la tierra del mole poblano? Nos comentan que
fueron 26 senadores para apuntalar a quien en las encuestas tie
ne una ventaja de dos a uno sobre su más cercano contendiente.
¿Dirán que este arroz ya se coció?

Marcelo también macanea

Felices, sonrientes y echando porras concluyeron la semana los
integrantes del equipo del canciller Marcelo Ebrard, a quien le
vieron dotes de jonronero. Nos dicen algunos de sus colaborado
res que don Marcelo comenzó con un hit en la firma de acuerdos

con Naciones Unidas para transparentar procesos de licitación,
que lo llevó a primera base. Avanzó a segunda con la neutralidad
y no intervención en Venezuela al dar refugio y protección al le
gislador opositor de Maduro, Franco Casella. Luego, se robó una
hacia tercera con la instrucción para que los consulados celebren
matrimonios igualitarios, agenda que estuvo en congelada en la
pizarra durante muchos años. Y luego, presumen, llegó al home
con el anuncio de la liberación de aranceles al acero y aluminio
entre México, Canadá y Estados Unidos. Claro, comentan, la ano
tación con el tema final fue con la asistencia del subsecretario

Celebración de la diversidad en el Senado

Integrantes de la comunidad LGBT se sintieron de plácemes al
poder llevar su mensaje de acabar con los clósets y a favor del
amor a la Cámara de Senadores, donde celebraron el Día Inter
nacional contra la Homofobia. Por supuesto, no hubo reproches
de ningún tipo ni salió a la luz el problema derivado de la falta
de medicamentos para atender a enfermos de VIH. Esto reveló,
nos hacen notar, que sin duda hubo un filtro para no comentar
las consecuencias de decisiones del Ejecutivo federal de cortar las
adquisiciones a proveedoras farmacéuticas de productos de dicha
especialidad. Más allá, hubo un ambiente de celebración...
BAJO RESERVA es elaborada con aportación de periodistas y colaboradores del diario
previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 57091313, extensión 2421
o al email editor@eluniversal.com.mx

Naason Joaquín García
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Le dije corrupto y él me dijo que era gordito"
El candidato de Morena a la alcaldía de
Aguascalientes, Arturo Ávila Anaya, nos
platican, dio algo peor que patadas de
ahogado luego de haber sido acusado de
corrupto por su adversario del PRD, Iván
Sánchez Nájera, debido a que —según
información en sus manos— en la ante
rior administración estatal al morenista le
tocaron varios contratos millonarios, sin
previa licitación. La cuestión, nos dicen,
es que en su defensa, a don Arturo sólo se
le ocurrió descalificar a su oponente por
su condición física, al llamarlo gordito,
chiquito y recomendarle bajar unos kili
tos. En este sentido, nos señalan que los

dichos del hombre de Morena fueron calificados, por la gente del
sol azteca y algunos grupos ciudadanos, como discriminatorios
para las personas con obesidad o de baja estatura Ya para rema
tar el encontronazo, nos señalan que don Iván concluyó con la
frase: "Le dije corrupto y me dijo que era gordito". ¡Qué tal!
La primera vez de Barbosa
El día cero se acerca en Puebla Llasta ahora, nos
cuentan que en todos los debates organizados
por universidades y organismos empresariales, el
único que se ausentó fue el candidato de More

na a la gubernatura, Miguel Barbosa Huerta. Sin embargo, nos
señalan, el próximo domingo, en el encuentro organizado por el
Instituto Nacional Electoral, el morenista no podrá faltar y será la
primera vez que se confronte con sus contrincantes: el panista
Enrique Cárdenas y el prusta Alberto Jiménez Merino. Así,
nos dicen que por fin se verá de qué cuero salen más correas, in

cluso cuando para muchos el encuentro sólo sea una batalla en
el ring para divertir a los espectadores, porque el candidato mo
renista va arriba en las encuestas. ¿Qué pasará?

Vuelos y acuerdos marcan la agenda de Corral
El que se prepara no para uno, sino para varios viajes, nos asegu
ran, es el gobernador de Chihuahua, Javier Corral Jurado (PAN),
ya que el próximo mes estaría viajando al Aire Show de París y,
terminando este evento, continuará una gira por Alemania con el
propósito de promover la inversión en tierras chihuahuenses,
acompañado por la secretaria de Economía, Alejandra de la Ve
ga Pero eso no es todo, nos dicen, pues para seguir con la agenda,
se proyecta que para noviembre ambos fúncionarios estén pisando
territorio asiático con los mismos propósitos. Así, nos comentan
desde la tierra de la carne asada, que no importa que el goberna
dor siga sin ensuciarse los zapatos en el estado, siempre y cuando
traiga buenas noticias de sus viajes internacionales.

Lady Pistolas cambia de mote
Nos dicen que la senadora por Morelos, Lucía Meza Guzmán
(Morena), sabe atraer los reflectores y, junto con su esposo Ricar
do Robledo, fueron sorprendidos en primera fila disfrutando del
show de Alejandro Fernández en la Feria de Puebla En este
sentido, nos confían que los colaboradores de la morenista hacen
esfuerzos para mejorar su imagen, ya que doña Lucía aspira a su
ceder al gobernador Cuauhtémoc Blanco, pero ocasionalmente

'la riega". Por cierto, nos indican que
hubo quien destacó que a la senado
ra no la cacharon diciendo palabras
altisonantes, como en 2016, cuando
se ganó el mote de Lady Pistolas
por insultar a policías de Tlaxcala:
ahora comienzan a llamarla Lady
Palenques.
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La relación entre Andrés Manuel Ló

pez Obrador y Carlos Slim, ha sido sin
duda de altibajos. Pasaron de ser,

amigos y aliados cercanos en el 2006, cuan
do el ahora presidente fue Jefe de Gobierno
de la Ciudad de México, y el dueño de Grupo
Carso era uno de los empresarios e inversio
nistas más allegados a su gobierno, a tener
luego sus diferencias en las elecciones pre
sidenciales de aquel año, cuando el tabas
queño desconoció los resultados y denunció
un fraude que lo llevó a tomar Paseo de la
Reforma y a declararse "presidente legíti
mo", mientras el ingeniero empujaba un
proyecto de "anulación de los comicios" y la
declaración de Juan Ramón de la Fuente co
mo presidente interino.
A partir de ahí la relación pasó de la cer

canía al distanciamiento y del calor al frío.
Así se mantuvo en la siguiente candidatura
presidencial de López Obrador en 2012,
cuando Slim jugó sus cartas entre Peña Nieto
y Josefina Vázquez Mota, y aunque no rom
pió nunca con Andrés Manuel, tampoco lo
apoyó en esa campaña como sí lo había he
cho seis años antes. Ya para el 2018, cuando
el candidato de Morena era el favorito en las
encuestas, la comunicación entre los dos se
reactivó pero ya no con el mismo nivel de
cercanía que existió en el pasado, y como
presidente electo, buena parte del diálogo
entre ellos se centró en la posibilidad del
nuevo mandatario de cancelar el aeropuerto
o concesionárselo a Slim, algo que se trató en
reuniones y cartas, aunque nunca se logra
ron poner de acuerdo en los términos para
concretar esa concesión.
Tras la cancelación de Texcoco, Slim acató

la decisión presidencial y participó en las
reuniones para negociar las indemnizacio
nes, pero decidió ser mucho más cauteloso
en sus inversiones en México y, sin descuid ar
sus enormes intereses en el país, optó por
buscar proyectos de inversión en otros paí
ses de América Latina y Europa.
Desde el arranque del gobierno de López

Obrador se han reunido en varias ocasiones

y si bien, como dijo el propio presidente, "no

siempre estamos de acuerdo y tenemos
nuestras diferencias", ambos han optado
por una relación "cordial", como la definió
ayer mismo, a pregunta de los reporteros, el
propio Slim: "¿Crees que alguien es perfecto
para que no haya desacuerdos? Lo impor
tante no es que haya desacuerdos. Puede ha
ber diferencias de criterios, de opinión, pero
eso pasa en todas las sociedades, hasta en las
familias", dijo el ingeniero.
Las diferencias y desacuerdos entre el pre

sidente y el empresario más rico de México
no son tan difíciles de adivinar: mientras Ló
pez Obrador presiona y exige a los empre
sarios que actúen "con visión social" y que
inviertan en sus negocios y concesiones, so
bre todo en regiones donde no exista una ga
nancia segura o un mercado masivo, Carlos
Slim defiende la necesidad de que cualquier

inversión y negocio que hagan los empre
sarios mexicanos, tiene que tener primero la
certeza y la certidumbre de un gobierno que
respete la legalidad y que apoye la inversión
con un manejo responsable de las finanzas
públicas, además de contar con garantías de
que se trata de negocios rentables y con ca
pacidad de retorno para el capital que invier
te el sector privado.
Ese ha sido hasta ahora el principal "de

sencuentro" que han tenido los dos acto
res principales de la política y la econo jlj
mía del país: AMLO quiere un "mer
cado social" en el que el sector privado
se comprometa con la inversión a favor
de los sectores y regiones más desprotegidas,
aún a costa de sacrificar ganancias y ante

poniendo el "interés social" al "interés del
dinero", mientras que Slim defiende la in
versión privada, sí responsable y que apues
te al desarrollo económico del país con la ge
neración de empleos y riqueza, pero con to
da la certidumbre y garantías de un gobierno
que respete el derecho del empresariado a
recuperar sus capitales y a obtener ganan
cias legítimas.
En su último encuentro en Palacio Nacio

nal, el miércoles pasado, el presidente y el

ingeniero volvieron a hablar del mismo te
ma: la necesidad de una alianza empresa
riosgobierno para sacar adelante la econo
mía del país, en momentos en que la ma
yoría de los pronósticos e indicadores apun
tan a una caída del crecimiento y a un po
sible ciclo recesivo derivado del manejo fi
nanciero interno y de condiciones externas
que amenazan con dificultar la expansión de
la economía mexicana. En esta ocasión tu

vieron como testigos de calidad de su plática
a dos expresidentes del Movimiento de
Montevideo, el español Felipe González y el
uruguayo José María Sanguinetti, ambos
amigos cercanos de Slim.
La pláticaen la que se habló de un "posible

pacto" para impulsar el crecimiento econó
mico, ocurrió en medio de expresiones duras
de López Obrador hacíalos negocios de Slim,
tanto en lo que tiene que ver con la falta de
conectividad en regiones y municipios apar
tados y fuera de las zonas urbanas del país.

como en el retraso de una autopista conce
sionada a las constructoras del Grupo Carso
y que el presidente acusó que no han ter
minado en 10 años, mientras que Carso se
defendió diciendo que la SCT no ha termi
nado de liberar los derechos de vía en zonas

selváticas de Nayarit.
Con todo, cuando uno y o tro h abl an de una

"relación cordial, pero con diferencias o de
sacuerdos", están diciendo la verdad. La gran
pregunta es si el político con más poder en
México y el empresario con más dinero en el
país, serán capaces de superar esas diferen
cias y coincidir en una visión que satisfágalos
intereses de ambos, el social del presidente
y el económico y fi nanciero d el ingeniero —a
cual más legítimo y necesario para el desa
rrollo equilibrado de la República— para po
der dar paso a una sinergia real y urgente go
biernoempresarios, en la que la mayoría de
los inversionistas nacionales y extranjeros
sin duda participarían con sus inversiones, si
ven que Slim y López Obrador ya se pusieron
de acuerdo.
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Mientras el presidente Andrés Manuel Ló
pez Obrador solo viaja en aerolíneas comer
ciales y ha dicho que los vuelos privados no
se utilizarán más en su gobierno, la presi
denta nacional del partido del presidente,
Yeidckol Polevnsky, usó 5 vuelos privados
para una gira de trabajo que realizó el pasado
fin de semana, y en la que voló desde la Ciu
dad de Toluca a Tamaulipas, Nuevo León y
la Ciudad de México.
De acuerdo con una de las bitácoras de

vuelo —de la que esta columna tiene una
copia— la líder de Morena usó un jetprivado,
LET 4150, para trasladarse del Aeropuerto
Internacional General Francisco Javier Mi
na (código OACI: MMTM), en Tampico, Ta
maulipas, con destino al Aeropuerto Inter
nacional General Servando Canales, Mata
moros (código OACI: MMMA).
Polevnsky viajó el 11 de mayo a Tamau

lipas para respaldar a las y los candidatos de

su partido a cargos de elección que compe
tirán en los comicios del 2 de junio próximo
y, según consulta a la empresa Aerolíneas
Ejecutivas, una cotización de vuelo similar
a la trayectoria que siguió la dirigente par
tidista es estimada en 23 mil 237 dólares,
es decir, al tipo de cambio de 19.56 cen
tavos por dólar. Los viajes realizados por
la presidente de Morena, que fueron To 

luca Ciudad Victoria; Ciudad VictoriaTam
pico; Tampico Matamoros; Matamo
rosMonterrey y MonterreyToluca, costa
rían un total de 454 mil 515 pesos con 72 cen
tavos.

De acuerdo con la bitácora de vuelo —a la
cual este columnista tuvo acceso— en su re

corrido de Tampico a Matamoros, la líder de
Morena viajó acompañada de Carlos Suárez,
su asistente y operador político, así como por
Víctor Govea, excandidato a la Alcaldía de
Apodaca, Nuevo León, en la elección de

2018. Reporteros de El UNIVERSAL consul
taron al presidente de Morena en Tamau
lipas, Enrique Torres Mendoza, quien dijo
desconocer si su dirigente nacional llegó a
dicha entidad en un vuelo privado.
"No tengo ni idea", aseguró el dirigente es 

tatal, quien comentó que todo lo relacionado
con el traslado de Polevsky estuvo a cargo de
ellamisma. "Ellatraía su propialogística, pe
ro para nosotros lo importante era recibirla
porque nos dio un mensaje de unidad a to
dos los integrantes del partido". Señaló que
al parecer su asistente Carlos Suárez fue el
encargado de las transportaciones y logística
de la presidenta nacional de Morena.
La pregunta es si la "austeridad republi

cana" que pregona el presidente y que ahora
ya es ley aprobada por el Congreso, sólo apli
ca al gobierno, ¿pero no para su partido?
Escalera doble mandan los dados. Buena

semana. •

La gran pregunta es si el político
con más poder en México y el
empresario con más dinero en
el país, serán capaces de
superar sus diferencias
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El "efecto estúpido"
de las elecciones
Suena lógica la aseveración del subsecretario Jesús Seade
en el sentido de que la decisión de eliminar los aranceles en
acero y aluminio, anunciada por Trump, allana el camino
hacia la ratificación del TMEC. Es una señal positiva, pero
no es para echar las campanas al vuelo.

Los especialistas del Grupo Eurasia, con sede en Nueva
York, nos dicen que "el impacto será limitado" en el tema
del Tratado.

Es cierto que Trump puede contar con el apoyo casi
unánime de los republicanos en el Congreso, para lograr la
aprobación del TMEC. El problema, sin embargo, es que esta
cohesión de los republicanos llega relativamente tarde para
que se firme en 2019.

Dicen los consultores de Eurasia que entre el lunes próxi
mo y el fin de año, el Congreso tiene 73 días de sesión (32
hasta el receso de agosto), mientras que el Senado tiene 88
días de sesión en ese lapso. Otros asuntos llevan prioridad.

"Hay menos días disponibles en el Congreso, y ahí es donde
el TMEC vivirá o morirá", alertan.

. . Más: "El quid de aprobar un
h i m i n r

acuerdo comercial en un Con

aranceles greso dividido es negociar con
n 1 nrom Ia otra Parte para llevarlo a cabo.
q! CIV^V^I v) pI J • ^El tiempo es una mercancía que
y el! aluminio debe ser excedente para que este
npriniHW) proceso tenga una alta probabili
1 dad de éxito", añade.
l'ati IÍC ar Eurasia ha dicho que los votos
6l TMEC" S6ad6 demócratas requeridos para rati

ficar el Tratado existen y són al
canzables. Pero eso requiere que
Trump haga tratos con los demó

^ * cratas y tenga tiempo suficiente
,1, —¦ para avanzar en el Congreso.

"La eliminación de aranceles
o Jesús fue importante para los votos re
Seade publícanos, pero no movió la agu

  ja en el 'caucu' demócrata. Existe
un camino hacia la ratificación,

pero consideramos improbable que el Congreso lo apruebe
este año", puntualiza Eurasia.
El documento cita al senador republicano Chuck

Grassley, quien comentó recientemente que el TMEC es

taba muerto, si no se levantaban los aranceles. También se

ñaló que si no se aprueba en 2019, es poco probable que
se vote hasta después de las elecciones de 2020 debido al
"efecto estúpido" que las elecciones tienen en el Congreso.

 México celebra la decisión de Trump. Traerá un respiro
a las tensas relaciones bilaterales.

Abrimos la columna con el comentario positivo de Seade,
subsecretario para América del Norte de la Cancillería.

Le agregamos aquí el del senador de Morena. Napoleón
Gómez Urrutia. líder del Sindicato Nacional de Trabajadores
Mineros. Metalúrgicos, Siderúrgicos y Similares de la Repú
blica Mexicana.

"Ésta ha sido una lucha que los mineros han encabezado
porque es una medida que garantizará inversión y empleos
en el sector", dice Gómez Urrutia.

El gobierno de AMLO ha mantenido el compromiso de
ratificar el Acuerdo. Tiene las mayorías legislativas para ha
cerlo, pero no avanzará en el proceso hasta que surjan se
ñales claras de EU.

En Palacio Nacional tienen claro que a medida que
el ciclo electoral se caliente en aquel país, es proba
ble que México se convierta en el blanco de las accio
nes y la retórica de Trump, lo que generará una serie
de tensiones en el transcurso del próximo año y medio.

• Morelos es el estado peor gobernado. Lo dice la en
cuesta de abril de Arias Consultores. El Cuauh sólo tiene la
aprobación del 11 por ciento de los ciudadanos. Es el último
lugar de los 32.

El estado es tierra violenta controlad a por delincuentes. Una
imagen: la balacera en la plaza principal de Cuemavaca hace
poquito. Dos muertos. Fue a dos pasos del Palacio de Gobier
no. Ya ni los familiares de exgobemadores se salvan. Le tocó a
Humberto, hermano de nuestro amigo panista Marco Adame.
Lo secuestraron el 3 de mayo y lo asesinaron. Indignante.

Charlamos con el secretario de Turismo de Aguasca
lientes, Jorge López. Andaba, como dice la canción, loco de
contento. La Feria de San Marcos no sólo dejo una derrama
de más de 300 millones de pesos únicamente en el sector
hotelero, sino que trajo aparejadas dos importantes conven
ciones a realizarse en la entidad. Enhorabuena.
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Gracias
"Gracias al trabajo de activistas LGBT, pero también al de
aliadas y al de aliados, nuestro país es hoy mucho más jus
to, mucho más incluyente. Activistas LGBT pasaron pronto
de lo lúdico y lo clandestino a lo político y lo público (...) El
gobierno que encabeza el presidente, el gobierno de Andrés
Manuel, tiene que decirlo muy claro: No hay Cuarta Trans
formación posible sin las personas LGBT en México. Nuestro
país no va a ser más justo, seguro e incluyente si seguimos
discriminando, si seguimos diciendo que estos temas no
importan, si seguimos pensando en consultas para los de
rechos humanos. México solamente será un país más justo
e incluyente si se respeta el derecho de todas las personas
a opinar, de la sociedad civil a colaborar de la mano del
gobierno de México; de los periodistas a realizar su trabajo
sin intimidación y especialmente si se avanza en los de
rechos de las personas más vulnerables, de las personas
indígenas, de jóvenes sin oportunidades, de personas trans,
de personas con discapacidad, de adultos mayores, de per
sonas que viven con VIH Sida y de nuestros hermanos y
hermanas migrantes que pasan por territorio mexicano (...)

Porque solamente la inclusión y
la verdad nos harán libres, porSin aceptar que el respeto al derecho ajeno,

la diversidad el respeto a la diversidad ajena, el
respeto a la autoridad es y traerásexual, no se la anhelada paz. Por ello, todas
las personas, todas las identidaconstruye una
des, todas las orientaciones, tosociedad que das las familias ni un paso atrás",

reconoce todas son las palabras de mi querido
Genaro Lozano ayer en Palaciosus partes. Nacional, al momento del decre
to del Día Nacional de la Lucha
contra la Homofobia, Lesbofobia,
Transfobiay Bifobia.
Han sido años de lucha, los

mismos en los que Genaro ha es
tado presente. Lo he visto lucharGarantizan derechos
y enseñarnos a muchos sobrea diversidad sexual.
éste y otros tantos temas que pa
san por los Derechos Humanos.

Éste en particular es un asunto indispensable, sin el que

no se puede construir una sociedad que aspira a recono
cer todas sus partes. Ésta es una victoria para tantos, pero
también una para ti, Genaro, por estos años de trabajo. Y
junto a ti, también David Razú, quien como diputado pe
rredista se convirtió en un aliado heterosexual del colectivo

•SLGBT y, en el gran impulsor del matrimonio igualitario en
la Ciudad de México hace más de diez años, cuando México
comenzó a ser un país dispuesto a hablar estos temas fuera
de la sombra.

Éste es un reconocimiento para ustedes que hoy estu
vieron ahí, en ese momento histórico que comenzó con la
lucha, la voz, la valentía, de tantas mujeres y hombres, tra
vestís y transexuales, desde hace varias décadas. Una larga
espera que tocando su fin traerá beneficios a todos, de la
preferencia sexual que sean, tal como lo dijo Alexandra
Haas, presidenta del Conapred: "Para alcanzar la paz que
tanto anhelamos, debemos empezar por combatir nuestros
prejuicios. Nos lastiman y dividen a las familias y a la gente.
Apoyemos las acciones que pueden impulsar esta transfor
mación social. Todos y todas podemos aportar algo".

Un día para la historia, porque comenzar con recono
cer lo que nos lastima es también parte de una integración,
una vía para hacer sinergia. Me siento profundamente or
gullosa de ustedes, de los tres, porque los amo, sí, y los he
visto invertir todo su capital (intelectual, político, mediático,
pero sobre todo humano) a lo largo de casi dos décadas
en favor de ésta y otras agendas de derechos humanos en
nuestro país.

Orgullosay conmovida: porque gracias a ustedes (y a mi
les de activistas, de antes y de ahora) éste es hoy un México
más justo, más libre, más entero. Ojaláy nos toque, a todos
y todas, ver el día en que el respeto y los derechos no estén
exclusivamente garantizados en la ley, sino en el corazón
y la mente de todos los mexicanos. El día en que el amor
propio y el amor ajeno tengan el mismo peso y el mismo
respeto por el simple hecho de tratarse de ese feliz y poé
ticamente inexplicable fenómeno que es igual para tod@s
las personas cuando nos ocurre, nos cubre, nos rompe o nos
sublima. El amor (ése que no distingue de razas o de nacio
nalidades, pero tampoco de géneros), gracias a ustedes, hoy
ha ganado una enormísima, histórica batalla.
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En camino. Los buenos oficios se notan más cuando lle

gan en el momento oportuno. Y esto le está sucediendo
a Jesús Seade, subsecretario de Relaciones Exteriores, cuya
encomienda principal ha sido la activación del TMEC. El
acuerdo alcanzado entre Canadá, Estados Unidos y Méxi
co sobre aranceles al acero y aluminio incrementa la posi
bilidad de que el Congreso de EU apruebe el TMEC antes
del receso de verano. Para destrabar la negociación, Seade
incluyó una cláusula que denominó "cláusula de equidad",
que ofrece a ambos países las mismas condiciones de ac
ceso: "lo que se le da a Canadá, se le da a Estados Unidos".
Llegará a buen puerto.

Borrón y cuenta nueva. El presidente Andrés Manuel
López Obrador estuvo en Tabasco. Y se refirió al mo

vimiento de resistencia civil que se gestó hace años bus
cando la condonación de las deudas de contribuyentes en
el pago del consumo de electricidad, por las altas tarifas y
el excesivo gasto al que obliga el vivir en esa cálida zona. El
Presidente fue impulsor del movimiento de resistencia que
quería condonar este pago. Ahora, insistió, todos los contri
buyentes deben pagar sus impuestos, incluyendo a quienes
hasta la administración anterior tenían beneficios fiscales.
"Todos los mexicanos tenemos que cumplir con nuestra res
ponsabilidad como contribuyentes", afirmó. Siempre hay re
sentimiento social ante quienes no cumplen en esta materia.
Todos es todos. Entendámoslo por el bien del país.

Le llegó la hora. El gobierno mexicano conge
ló las cuentas bancarias del exgobernador de Naya

rit Roberto Sandoval Castañeda y el juez Isidro Avelar
Gutiérrez, sancionados por EU por corrupción vinculada
al crimen organizado. La Unidad de Inteligencia Financie
ra (UIF) de la SHCP actuó en colaboración con el Departa
mento del Tesoro de EU, detalló Santiago Nieto, titular de la
UIF, y expuso que el bloqueo de las cuentas se debe a que
habrían recibido sobornos del Cártel Jalisco Nueva Genera

ción. "Avelar Gutiérrez está vinculado directamente con re

soluciones a favor de líderes de la delincuencia organizada",
aseguró. Se impone así, dijo Nieto, una política de "cero to
lerancia a la corrupción", en colaboración con EU. Vaya tra
bajo que será devolverle al pueblo lo robado.

De gran altura. El gobierno mexicano presentó un do
cumento ante la ONU para iniciar la eliminación de

gases HFC (de vida corta, comúnmente empleados en re
frigeradores y aires acondicionados), que contribuyen al
calentamiento global, informó la Secretaría de Medio Am
biente y Recursos Naturales. Según dijo la subsecretaría de
Planeación y Política Ambiental del organismo, KatyaPuga,
implementar este plan requiere identificar cuáles de estas
sustancias se utilizan, así como la necesidad de trabajar con
los técnicos en refrigeración. La Enmienda de Kigali, ads
crita al Protocolo de Montreal de control de emisiones, en
tró en vigor el pasado 1 de enero y busca reducir en un 80!>
estos gases en los próximos 30 años. Si no podemos con la
contingencia en el Valle de México... Buena suerte.

Veloces. Buen trabajo presumiblemente están hacien
do los colaboradores del fiscal general de Quintana

Roo, Óscar Montes de Oca Rosales, pues capturaron ya a
un hombre por su posible participación en el homicidio del
reportero Francisco Romero Díaz, sucedido apenas el jue
ves. El fiscal aseguró que la instancia a su cargo trabaja para
identificar, localizar y detener a los autores intelectuales del
crimen del reportero, cuyo cuerpo aún no ha sido entregado
a su familia, ya que se procedió a la necropsia de ley. El su
jeto detenido participó también en el ataque a la Cervece
ría Chapultepec de Playa del Carmen esta misma semana y
confesó haber matado a Romero Díaz, a quien, por cierto, le
decían El Ñaca Ñaca. Lo hallaron por coincidencia. Sí, para
la autoridad debe ser terrible haberlo protegido tras amena
zas. y que aun asilo hayan matado. ¿Qué se espera para los
periodistas amenazados y sin escoltas?
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(aiuis sigue en calidad de des
aparecido el secretario de Salud,
Jorge Alcocer, en temas ele
mentales del lado de la cancha

que le corresponde, como el he
cho de que vienen otros recortes
o congelamiento de recursos por
795 millones de pesos en institu
tos del sector público, pese a que
se preveía que parte de lo recau
dado por IEPS fuera destinado a
mejorar operación e investiga
ción de esos centros.

Debido a estas medidas tomadas
contra la Ssa y operadas por la Se
cretaría de Hacienda, que enca
beza Carlos Urzáa, ya anticipó
su salida del Imegen su director,
Francisco Javier Soberón, y se
dice que habrá auditoría en cuan
to se vaya.

QUE el escándalo por el uso
del Palacio de Bellas Artes para
un "acto cultural" que acabó pa
reciéndose más a un festejo de
cumpleaños por los 50 del líder
del culto de la Luz del Mundo,
Naasóm Joaquín García, tuvo
efectos ayer en el propio recin
to antes del inicio de la interpre
tación de la Sinfonía del Nuevo
Mundo> de Antonin Bvofák, ba
jo la batuta de Lior Shambadal.

Los grupos artísticos del INBA
protestaron con una manta en la
que se leía: "Rechazamos el ilegal
abuso y doloso uso del Palacio de
Bellas Artes para la realización de
eventos privados de carácter re
ligioso disfrazados de presenta
ción operística".

Por cierto el senador Martí Ba
tees, asistente al concierto orga
nizado por su compañero came
ral Israel Zamora Guzmán, ne
gó pertenecer al grupo religioso.

QUE además de que Andrés
Manuel López Obrador pre
sentará el lunes la famosa carta
que Felipe Calderón le envió
para pedirle seguridad, ante el
riesgo que enfrentan él y su fa
milia luego de su estrategia con
tra el narcotráfico, el Presidente
también dio instrucciones pa
ra que esté listo el informe de
publicidad oficial que pagaron
los sexenios pasados, montos y
beneficiarios.

Por cierto, ayer durante su gi
ra por Chiapas, el mandatario
dio un espaldarazo al goberna
dor de la entidad, Rutilio Es
candón, de quien dijo que es su
"hermano", su "amigo" y que es
tán trabajando juntos "porque
la patria es primero".
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arriba
abajo
Graciela Márquez

Con una eficiente la
i—Aborde ia titular de ia

SE y sus colaboradores, que se
reunieron con su pares de Ca
nadá y Estados Unidos durante
meses, se logró que la adminis
tración de Donald Trump elimi
nara los aranceles al acero y
aluminio que se producen en
México y sean vendidos sin tasa
impositiva a sus socios comer
ciales. Un gran logro que allana
el camino para la aprobación
del TMEC, un nuevo acuerdo
que garantizará la integración
productiva y comercial en Amé
rica del Norte,

Mike Parson
j l La embestida repu

blicana contra el
aborto en EU suma más esta
dos. La Cámara de Represen
tantes de Missouri aprobó ayer
una ley que establece que la in
terrupción del embarazo será
posible sólo hasta las ocho se
manas de gestación. Como el
gobernador Parson es republi
cano y apoya este proyecto, la
aprobación en el Senado está
asegurada. Esta ley restrictiva
atenta contra los derechos re
productivos de la mujer y lo más
grave es que no habrá menos
abortos, sino que ahora serán
clandestinos y poco seguros.
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Tucanazo en puerta
La estrategia de Acción Nacional en Baja California es: "de
lo perdido lo que aparezca".
En el estado fronterizo se dice que el blanquiazul ya se hizo a la
idea de perder la gubernatura, pues la ventaja del candidato de
Morena, Jaime Bonilla, es prácticamente inalcanzable. De hecho,
Bonilla se ha dedicado a administrar su ventaja, casi no se mueve.
De modo que el PAN están poniendo toda la carne al asador
para ganar en Tijuana donde hay, según sondeos, un empate
técnico entre el actual alcalde panista que quiere repetir, Juan
Manuel Gastélum y su retador Arturo González, de Morena
González tiene entre sus ofertas de campaña una singular:
si gana repatriará a los Tucanes de Tijuana que fueron
vetados en su tierra porque interpretaban "narcocorridos".
Los Tucanes, que fueron parte del elenco del Festival
de Coachella, pueden romper el empate y hacer ganar al
candidato de Morena al ritmo de "La Chona".

Colores del arcoíris
Pocos lo recuerdan, pero el Día contra la Homofobia del
2016, Enrique Peña dispuso iluminar la casona presidencial
de Los Pinos con los colores de la bandera gay. También
ocurrió en los edificios de la Cancillería y Gobernación.
No sólo eso, envió al Congreso una iniciativa para legalizar el
matrimonio igualitario en todo el país.
El gesto no prosperó, como se sabe, pero ahí quedó
marcado el interés gubernamental por acercarse a la
comunidad LGBTI del país que ya tenía, y hoy tiene más,
peso político por su número, organización y activismo.
López Obrador, que tampoco es un político progresista ni
mucho menos, fue más lejos y ayer en la mañana posó con la
bandera gay en Palacio Nacional.
La 4T quiere acercarse hoy a la comunidad LGBTI, para que
en las elecciones la comunidad esté cerca de Morena.

¿Quién le cree?
Edgar Veytia era el hombre poderoso de la administración de
comandaba como gobernador Roberto Sandoval en Nayarit.
Veytia era el fiscal del estado y estaba en mira del Tío Sam,
que finalmente le echó el guante en San Diego por sus
presuntos vínculos con el Cártel Jalisco Nueva Generación
para introducir droga en EU.
Era cuestión de tiempo para que la justicia norteamericana
pusiera en la mira a Sandoval, jefe formal de Veytia. Ayer
lo hizo el Departamento del Tesoro que congeló las cuentas
del exmandatario en territorio norteamericano,

Se le acusa también de complicidad con el Mencho. Sandoval,
aficionado a comprar caballos pura sangre y otros pasatiempos
caros, se declaró inocente, está por verse quién le cree.

.ogro importante
A principios de esta semana, la secretaria de Economía,
Graciela Márquez y el subsecretario para América del Norte,
Jesús Seade, estaban en Canadá fraguando los aranceles que
ambos países impondrían a productos de EU en represalia al
impuesto al acero y el aluminio.
Dieron que los nuevos aranceles estarán listos en un par de
semanas. No fueron necesarios.

Ayer mismo el gobierno norteamericano anunció que quitaba
los aranceles con lo que concluyó un conflicto comercial que
nublaba la probable firma del TMEC
El nuevo tratado comercial tiene ahora vía libre. Aunque
la mayoría de los comentaristas destacaron la labor
desplegada por la Márquez, el subsecretario Seade no se
quiso quedar atrás y recordó en sus redes sociales que él
estuvo a cargo de los asuntos comerciales pendientes.
Más allá de eso, fue un importante logro compartido.

pepegrillocronica@gmail.com

Fecha: 18/05/2019

Página: 31

Area cm2: 232

1 / 1

Columnas Políticas

Pepe Grillo

Redacción

Costo: 24,622

Página 13



Logro de Semá®
mSe colgó una medalla la IT con la decisión del

presidente de Estados Unidos, Donald Trump, tic
quitar los aranceles al acero y al aluminio. Pero nos
comentan que el artífice de ese logro es Jesús Seade. Jesús
subsecretario de la Cancillería para América del Norte. Seade
El hombre de Marcelo Ebrard para esa región cabildeó
con éxito y, con sus pares canadienses, convenció al
magnate de levantar esa imposición.

Elba no está invitada
El próximo lunes el presidente López Obrador se
reunirá con integrantes del magisterio. Nos adelantan
que están citados en Palacio Nacional representantes
de la CNTE y el dirigente del SN'TE. Alfonso Cepeda.Elba Esther
Los que no van son integrantes de Maestros porGordillo
México, afínes a la maestra Elba Esther Gordillo, quien
mucho menos aparece entre los imitados.

Term, el proceso electoral
Cero focos rojos se avizoran en Tamaulipas. a 13 días
de los comicios en la entidad, gobernada por Francisco
Javier Cabeza de Vaca. Ayer, el presidente del 1NE,
Lorenzo Córdova. informó que, hasta el momento, el Lorenzo
proceso electoral en el que se renovará el Congreso Córdova
estatal se desarrolla en completa calma.

Macen fiierte a Bmrbmm
Fueron 26 senadores de Morena, encabezados por

V • su coordinador, Ricardo Monreal, los que cerraron
filas ayer con su candidato al gobierno de Puebla,
Miguel Barbosa. Asistió, incluso. Alejandro Armenia,Ricardo
quien disputó la candidatura al hoy abanderado. ParaMonreal
muchos, el mensaje político fue que una de las partes
más sólidas de Morena es su bancada en el Senado.

Arman el |ir©toe©I©
Con la contingencia ambiental levantada, nos dicen,
empieza el verdadero trabajo: crear un protocolo
para actuar ante este tipo de fenómenos que tienen
características nuevas. En eso ya están metidas las Claudia
autoridades de la CDMX. empezando por la jefa de Sheinbaum
Gobierno, Claudia .Shelnbaum. quien puso manos a la
obra para que estas situaciones no se repitan.
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Rozones
Palomean trabajo de Santiago Nieto

En redes sociales reconocieron a Santiago Nieto. Y es que ayer el
titular de la Unidad de Inteligencia Financiera congeló las cuentas
del exgobernador de Nayarit, Roberto Sandoval, y de un magis

trado federal de Jalisco en funciones, quienes fueron vinculados al crimen
organizado. Dicen que en la 4T Santiago Nieto es uno de los alfiles más im
portantes porque ha demostrado su compromiso con la cero tolerancia a la
corrupción, que es el principal eje del Presidente de la República.

Por in listo, el Plan Integral para Gentroaméríca
Que a un mes del retraso de la Cepal a la que el Gobierno federal le

encargó el Plan Integral para Centroamérica, por fin está listo y el
Presidente Andrés Manuel López Obrador lo presentará este

lunes. El proyecto busca reducir la migración hacia nuestro país con proyec
tos energéticos, de gas y electricidad. Por la importancia del proyecto, se dice
que será un detonante social y económico, estará presente buena parte del
gabinete del mandatario como la titular de Energía, Rocío Nahle, el canciller
Marcelo Ebrard y la secretaria de Gobernación, Olga Sánchez Cordero,
entre otros, en la acostumbrada mañanera.

Tras la pista de las recetas falsas
Quien ya puso manos a la obra para detener el saqueo de medi

camentos a través de recetas falsas que ha costado tan sólo en
Coahuila más de 300 millones de pesos en pérdidas, fue el direc

tor del IMSS, Germán Martínez. Luego de presentar una denuncia ante la
Fiscalía General de la República, la institución a su cargo ya realiza un rastreo
en las 32 entidades del país. Lo anterior abona a las denuncias que han hecho
varias ONG sobre el tema, que han dicho, por ejemplo en el tema de los retro
virales, que hubo casos de colusión con personas externas para sustraer los
medicamentos. Así que buena decisión de Germán Martínez.

Regalan mil árboles para plantar
Una buena noticia para los capitalinos luego de los siete días crí

ticos que padeció la capital con muy mala calidad del aire: la Ar
quidiócesis de México regalará el próximo domingo mil árboles

a los feligreses que acudan a la misa en la Basílica de Guadalupe. El anuncio
lo hizo el arzobispo Carlos Aguiar Retes, quien indicó que los ejemplares
ayudarán a reforestar parte de la ciudad. Incluso se prevé que ese mismo día
se siembren algunos al interior del patio de la Basílica. Así que si quieren uno,
ya saben a dónde acudir.

IPN no cancela carrera, la reanuda...
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Que siempre sí el IPN realizará la carrera que estaba programada
para este domingo 19 de mayo, una vez que se levantó la contin
gencia extraordinaria. Sin embargo, el anuncio no fue bien reci

bido por los usuarios de redes sociales, quienes criticaron la falta de serie
dad de los organizadores argumentando que no pueden jugar con el tiempo
de las personas. Y es que dicen que horas antes de confirmar la carrera les
dijeron durante la entrega de kits que aún estaba pospuesta. Uf, pues a ver
cuántos van.

¿Regreso de Anaya ayudará al PAN?
Dicen que en el PAN están contentos luego de que se confirmó que

la PGR de la administración anterior sí tuvo algo que ver para fre
nar la candidatura de Ricardo Anaya a la Presidencia del país. Y

es que fuentes cercanas aseguran que con ello el panista limpia su nombre
y regresará a la escena política, por lo que no será extraño que el exdirigente
albiazul haga algo más que tuiteos para remontar como férreo opositor al
gobierno actual. Y es que hay que recordar que 2019 es año de elecciones.
Ya veremos.
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RED
COMPARTIDA
METRO VS AMBULANTES...
OTRA VEZ

y.ii' siempre sí se va a poner
en marcha un operativo
especial en el Sistema de
Transporte Colectivo Me
tro, de Florencia Serranía

Soto, contra el comercio ambulante. Por
lo pronto, en las estaciones La Paz, Los
Reyes y Sarta Martha de la Línea A se
trabaja en no dejarlos entrar y liberar los
pasillos y también en el rcforzamicnto de
la malla dcLónica de toda esa Línea. Lue

go se tienen a uniformados de seguridad
con recorridos en trenes, estamos ha
blando de 123 elementos apoyados con la
Policía Auxiliar para hacer este trabajo.
Nos dicen que, esta sema

na, varios miembros de la
Cooperativa Cruz Azul se
dejaron ver haciendo ges
tiones en el Tribunal Su

perior de lustici a de la Ciudad de Méxi
co y la Comisión Nacional Bancaria y
de Valores, esto, para intentar que sus
cuentas barcarias sean descongeladas
a la brevedad.

La razón de la parálisis financiera en
la que se encuentra el organismo que en
cabeza Billy Alvares nos comentan, es la
suspensión de un procedimiento legal
interpuesto por tres miembros de la or
ganización por allá de 2QU situación que
los puso ya en problemas para cubrir sus
gastos de operación.

Con el propósito de fortalecer
el marco jurídico y de evitar
la comercialización de telé

fonos móviles que pudieran
ser de procedencia ilícita, el

diputado Guillermo Lerdo de Tejada Ser
vitje presentó una iniciativa para refor
mar la Ley de Establecimientos Mercan
tiles que obligue a los comercios que se
dediquen a la intermediación, compra
venta, comercialización o reparación de
teléfonos celulares, así como de sus par
tes, a establecer que independientemen
te de las sanciones administrativas a las

que haya lugar, el Invea dé vista a la Pro
curaduría General de lusticia de la CDMX
para efectos de sancionar la comisión de
delitos y además verificar los comercios
de forma trimestral,

PD: Instrumentos y Equipos raleón,
de Agustín Amaya, se llevó esta semana
el Distintivo Empresa Soclaltnente Res
ponsable 2019 de parte del Cemefi y
AliaRSE por el esfuerzo de la compañía
en asumir de forma voluntaria la imple
mentación de una gestión sodalmentc
responsable y de mejora continua como
parte de su cultura y estrategia de nego
cio Enhorabuena para Falcón que ha te
nido casos de éxito con bancos de sangre,
esterilización, sanitizadón y laborato
rios a través de servicios integrales, mis
mos que le general al sector salud aho
rros hasta de 20%.
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